

Peter Furrer
SVP-/CVP-/EVP-Fraktion

Postulat

ÖV-Anbindung Rosenquartier

Im Rosenquartier hat die Zahl der EinwohnerInnen in den letzten Jahren stark zugenommen. Ebenso ist die Zahl der PendlerInnen seit der Eröffnung des Kultur- und Sportzentrums markant angestiegen. Das sich zahlenmässig auch weiterhin noch vergrössernde Quartier ist jedoch nur beim Schwimmbad an der äussersten Peripherie an den Öffentlichen Verkehr angebunden. Die Erschliessung des Quartiers erfolgt demzufolge grösstenteils durch motorisierten Individualverkehr über die ohnehin stark befahrene Rosenstrasse. Dies gefährdet wiederum vor allem die Velofahrer und Fussgänger.

Diese immer prekärer werdende Verkehrs-Situation könnte mit einer besseren Anbindung an den Öffentlichen Verkehr etwas gemildert werden und den Besucherinnen und Besuchern des multifunktionalen Zentrums eine umweltfreundlichere Art der Anreise ermöglichen.

Wir bitten deshalb den Stadtrat zu prüfen, wie das Rosenquartier besser an den Öffentlichen Verkehr angebunden werden kann.

Gerne erwarten wir den Bericht des Stadtrats und danken ihm im Voraus für seine Mühe.

Liestal, 20. September 2010


Peter Furrer
SVP-/CVP-/EVP-Fraktion